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I Brandschutzkonzept I Sicherheitsbeleuchtungsanlage der Sporthalle

Beschlussvorschlag:

Die Verbandsversammlung beschließt eine dezentrale Sicherheitsbeleuchtungsanlage
für den Sporthallentrakt liefern und montieren zu lassen.

Die Verbandsvorsteherin wird ermächtigt, nach Auswertung der Ausschreibung den
Auftrag an den wirtschaftlichsten Bieter zu erteilen.

1.) Sachverhalt] Problemstellung

Nach der aktuellen Fassung der Schulbaurichtlinie Punkt 8 müssen Schulen mit einer Si-
cherheitsbeleuchtung und Kennzeichnung der Rettungswege ausgestattet sein. Selbige
muss in Hallen, durch Rettungswege führen, in notwendigen Fluren und Treppenhäusern, im
Bereich von Außentreppen, innenliegender Innentreppen sowie in fensterlosen Aufenthalts-
räumen vorhanden sein.

Nach der letzten Brandverhütungsschau wurde festgestellt, dass im Sporthallentrakt keine
bzw. eine unzureichende Sicherheitsbeleuchtung und Kennzeichnung der Rettungswege
vorliegt.

Es soll eine dezentrale Sicherheitsbeleuchtungsanlage für den Sporthallentrakt geliefert und
montiert werden. Hier sollen die Rettungswege mit be- oder hinterleuchteten Piktogrammen
gekennzeichnet und Sicherheitsleuchten, für den Fall des Ausfalles der Hauptbeleuchtung,
geliefert und montiert werden. Die Kostenschätzung für eine dezentrale Sicherheitsbeleuch-
tungsanlage (Zentralbatterieanlage, Bedienelemente, Leuchtkörper, Verkabelung etc.) be-
läuft sich auf ca. 45.000- Euro.

Nach Rücksprache mit der Kämmerei handelt es sich bei dem Einbau einer Sicherheitsbe-
leuchtungsanlage um eine Maßnahme der Bauunterhaltung (Produktsachkonto
21 1 10.521 1000). ln der Haushaltsplanung 2020 sind hierfür keine Mittel berücksichtigtwor-
den. Der Haushaltsansatz von 45.000 EUR ist bereits zu zwei Dritteln ausgeschöpft. Sofern
absehbar ist, dass die Kosten nicht im Rahmen der geltenden Budgetregeln oder durch
überplanmäßige Bewilligungen zu decken sind, ist in der zweiten Jahreshälfte ein Nach-
tragshaushalt aufzustellen. Aufgrund der vorhandenen quuiden Mittel ist die Finanzierung
ohne Erhöhung der Verbandsumlage möglich.
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